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Protokoll des Plenums der Fachschaftsinitiative Philoso-

phie 

vom 15.11.22 

TO 

TOP 1:  Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO 

TOP 2:  Bericht / Feedback von der Herbstfahrt + Auswertung 

TOP 3: Studentisches Mitglied in Berufungskommission Pauen 

TOP 4: Werbung für den Newsletter machen 

TOP 5:  Update Debattier-Bar 

TOP 6:  Studentisches Mitglied im Prüfungsausschuss 

TOP 7: Schlüsselliste und Zugang zum FSI Raum 

TOP 8: Anderes Tool zum Sammeln der TOPs als Etherpad auf Moodle 

TOP 9: Gemütlichkeit 

TOP 10: Honorable Mentions 

TOP 11: Sonstiges 

TOP 12: Protokoll und Moderation nächste Woche festlegen 

Anwesend: Roman, Max, Maxim, Ibbo, Jonathan, Paul, Rosa, Max, Hilario, Anna, 
Martin, Till, Erik, Cepher, Uli, Karla

Moderation: Hilario

Protokoll: Till
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TOP und Thema Verantwortlich
TOP 1 Letztes Protokoll verabschieden & Besprechung der TO 

Wir halten in der Vorstellungsrunde fest, dass wir alle verschiedene 
Obstsorten mögen. Etwaige Kontroversen verschieben wir auf andere 
Zeitpunkte. 

Protokoll und TO angenommen
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TOP 2 Bericht / Feedback von der Herbstfahrt + Auswertung 
- Wir wollen die Erfahrungen bei der Planung sammeln und für zukün-

ftige Fahrten / Genrationen konservieren! (Rezeptliste, Leitfaden, 
Feedback einarbeiten etc.) 

- Kritikpunkte von Teilnehmenden 
- Aufräumen besser verteilen; am Ende haben die Flinta*-Perso-

nen die Arbeit übernommen —> dem entgegenwirken (losen 
oder konkret festlegen wären Lösungsmöglichkeiten; wir 
übernehmen das Feedback für die nächste Fahrt, das macht es 
fairer für alle und wir wollen strukturelle Probleme soweit es 
geht vermeiden) 

- Konsumkultur! —> Allen Menschen geht es wieder gut!; aber 
Leute sollten sich besser umeinander kümmern, es kann nicht 
allein die Aufgabe der FSI sein, aber wir sollten eine bessere 
Konsumkultur fördern und festschreiben 

- Safe spaces für marginalisierte Gruppe schaffen und verteidi-
gen (Flinta*-Räume und Toiletten) —> Kommunikation 
verbessern, keine cis dudes das ansagen lassen 

- Wie gehen wir mit Minderjährigen und Drogen auf der Fahrt um in 
Zukunft? 

- Wir wollten alle Menschen prinzipiell mitnehmen, auch Minderjährige 
(zur Not mit „Muttizettel“) 

- Wir haben keinen harten Alkohol ausgeschenkt, das behalten wir bei! 
- Wir diskutieren das Prinzip Awareness-Team —> diese Problematik 

(vor allem mit Konsum, andere Probleme sind uns bisher nicht 
bekannt, sollen aber auch damit andressiert werden) soll vor der 
nächsten Fahrt überdacht werden 

- Besser erkennbar machen wer vor Ort Verantwortung übernimmt 
- Am besten mehr Menschen für die Planung im Vorfeld haben und 

weitere vor Ort (auch rechtzeitig starten, insbesondere die Anmelde-
maske auf der Website rechtzeitig programmieren starten) 

- Datenschutz im Blick haben! z.B. Keine Listen teilen in Gruppen 
- Früher Bestätigungsmail senden! 
- Anmeldung verbindlicher machen! Viele last minute Absagen verhin-

dern 
- Mehr Diversität beim Frühstück (Margarine!) 
- Mehr gesundes Essen! Nicht gar kein Mittagessen, aber lieber ohne 

Kochen 
- Essensmengen anpassen und nicht nur die Kochpersonen allein 

damit lassen

Hilario, Ibbo, Martin
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TOP 3 Studentisches Mitglied im Prüfungsausschuss 
- Wir hatten Paul und Maxim gemeldet 
- Es gab anscheinend eine Mail von Beere, dass wir nur ein Mitglied 

stellen dürfen, mit einer nicht ganz klaren Begründung (irgendwas mit 
Frauenquote) 

- Wenn wir weniger Einfluss bekommen, weil das Institut die Flinta*-
Quote nicht hinbekommt, dann wollen wir das fighten 

- Maxim ist bereits zurückgetreten 
- Bis morgen muss gemeldet werden 
- Es gab eine Rückmeldung auf unsere Anfrage von vor einiger Zeit, ob 

Studis sich finden wollen 
- Die Mail haben wir bisher übersehen, wir möchten diese Person die 

Chance aber ermöglichen. 
- Wir beschließen einstimmig, dass Paul unser entsandtes Mitglied wird 
- Wir lesen die Person, die sich bei uns gemeldet hat, als nicht-

männlich. Aufgrund dessen kann die Person anscheinend als zweite 
Person noch in die Kommission, falls das korrekt ist. 

- Wir wollen keine Blockade sein und leiten den Kontakt weiter. 
- Wir beschließen einstimmig (eine Enthaltung) sofern es noch möglich 

ist, die Person zu entsenden. 
- Beschlussvorlage: „Die FSI begrüßt Flinta*-Quoten am Institut für 

Philosophie. Wir wünschen uns eine konsequente Umsetzung und 
fordern, dass nicht von Vornamen auf Geschlechtsidentiäten 
geschlossen wird.“ 

- Dafür: 12; Enthaltungen: 4; dagegen: 0 
- Also angenommen 
- Wir bemängeln Intransparenz bei der Zusammensetzung der Kom-

mission 
- Wir nehmen uns vor, dass so kurzfristige Probleme nicht mehr 

entstehen. Das liegt nicht nur an uns, sondern auch am Institut! 
- Wir wittern eine Grundsatzdebatte darüber wie wir am besten studen-

tische Interessen dem Institut gegenüber vertreten können. Wir set-
zen einen TOP für nächste Woche auf die Liste, bei dem wir das 
angehen. 

- Paul nimmt mit der Person, die wir zusätzlich entsenden Kontakt auf

Paul
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TOP 4 Werbung für den Newsletter machen 
- Wir sehen ein Kommunikationsproblem, nicht alle Menschen haben / 

vor allem Erstis wissen nicht dass der Newsletter existiert 
- Wir wollen mehr Werbung dafür machen 
- Wir diskutieren verschieden Wege u.a. in die Erstigruppen teilen (das 

macht Max) 
- Bei den nächsten Ersti-Tagen machen wir wieder offensiv Werbung, 

damit möglichst alle sich anmelden. Aber wir haben Bedenken gegen 
Listen. 

- Jonathan erstellt ein Plakat, das wir an die Tür hängen 

Max, Jonathan, Uli

TOP 5 Update Debattier-Bar 
- Wir hatten beschlossen den Debattier-Abend weiter stattfinden zu 

lassen. Bisher ist aber nichts passiert. Es existiert ein Arbeitskreis. 
- Der Arbeitskreis kümmert sich jetzt vermehrt darum. Ziel: in 1-2 Wo-

chen findet der erste statt

AK Debattier-Bar

TOP 6 Studentisches Mitglied im Prüfungsausschuss 
- Arjan ist das Mitglied unseres Wissens nach. Wir haben aber keinen 

Kontakt im Moment. Karla stellt Kontakt her und fragt nach Arjans Mo-
tivation 

- Arjan ist offiziell noch Mitglied, sagt er. Mehr dazu nächste Woche.

Karla

TOP 7 Schlüsselliste und Zugang zum FSI Raum 
- Es gibt dazu schon Beschlüsse. Siehe andere Protokolle. Die Umset-

zung hat bisher nicht geklappt. 
- Wir wollen möglichst vielen Menschen Zugang zum Raum verschaf-

fen 
- Die Newsletter-Menschen haben die Beschlüsse bisher nicht umge-

setzt. Machen das aber jetzt. Uli schreibt zeitnah (Sonntag) einen 
neuen Newsletter. 

- Das Prinzip Café-Schichten wird erneut zur Debatte gestellt. Wir 
übernehmen das als TOP für nächste Woche.

Uli, Jonathan

TOP 8 Anderes Tool zum Sammeln der TOPs als Etherpad 
auf Moodle 

- Moodle hat Probleme, unsere TO ist in Gefahr. 
- Wir hinterfragen, ob Moodle mit der Fehleranfälligkeit ein Problem 

darstellt. 
- Wir halten fest, wir sehen ein Problem. Wir geben das Problem an 

den Arbeitskreis Organisation FSI-Arbeit weiter. Dieser sammelt Lö-
sungsvorschlag bis nächste Woche, da diskutieren wir diese.

AK Organisation 
FSI-Arbeit
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TOP 9 Gemütlichkeit 

- Die Rückkehr des Phantoms! 
- Wir bringen kollektiv leere Pfandkisten weg 
- Wir räumen kollektiv den Raum auf und putzen eventuell den Kühl-

schrank! (Anscheinend erst nächste Woche) 
- Der Kühlschrank wurde schon ausgewischt. (Danke an Jonathan) 
- Es gibt den Wunsch kostenlose Menstruationsprodukte im FSI-Raum 

bereitzustellen. Wir begrüßen das. Rosa fragt bei den SoWis nach, 
wie die diese bereitstellen und finanzieren

Erik, Rosa

TOP 10 Honorable Mentions 

- wir bedanken uns explizit bei Frieda für die tolle Unterstützung bei der 
Fahrt 

- Und bei allen, die den Raum verschönert haben.

TOP 11 Sonstiges 

- Es gibt neue Getränke. Wir haben 50€ Minus mit der Spendenkasse 
erwirtschaftet. Wir wollen die Preise nicht erhöhen. Aber appellieren 
an alle, die sich Getränke nehmen, auch wirklich den 1€ zu bezahlen.  

- Wir wollen an dem 1€ festhalten, nicht auf eine lose Spende wech-
seln, weil wir annehmen, dass dann im Durchschnitt weniger bezahlt 
wird

Roman

TOP 12 Protokoll und Moderation nächste Woche festlegen 

- Protokoll nächste Woche übernimmt: Karla 
- Moderation nächste Woche übernimmt: Max

Karla, Max
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